

La presse cubaine publie des images de la rencontre de Fidel Castro avec des jeunes vénézuéliens



La Havane, 4 avril, (RHC).- Le quotidien Granma reproduit ce samedi un photo reportage sur la récente rencontre du leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro avec des jeunes vénézuéliens en visite à La Havane.

Le journal des jeunes, Juventud Rebelde se fait l'écho lui aussi de cet échange.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51507-la-presse-cubaine-publie-des-images-de-la-rencontre-de-fidel-castro-avec-des-jeunes-venezueliens>



Radio Habana Cuba